

2020年

年頭のごあいさつ

行政
— Administration —



島田市長
染谷 絹代

市

民の皆さま、明けましておめでとうございます。日頃より市政運営に對しまして、温かいご支援とご協力を賜り、心より深くお礼申し上げます。

近年、至るところで大規模な災害が発生しています。当市でも昨年10月、台風19号の接近に伴う豪雨により、浸水被害に見舞われた地域がありました。「市民の皆さまの安全安心な暮らし」が市政運営の根底にあることを改めて肝に銘じ、危機管理体制の強化と災害に強いまちづくりの実現に、力を入れてまいります。

こうした中、災害時の対応拠点となる市役所本庁舎の建て替えは、実施設計の策定へとステージを上げ、2022年度末工事完了に向けた準備を進めます。「安全・安心の暮らし」と位置付ける新市民病院「島田市立総合医療センター」の

建設も、2021年5月の開業に向けて順調に進んでいることを、ご報告いたします。

この他、伊太田代に県内最大級の大型複合遊具を備えた「多目的スポーツレクリエーション広場」が、本年3月下旬にオープンを迎えます。さらに、新東名島田金谷ICに近接する賑わい交流拠点「KADODE OOGAWA」は、11月開業の運びとなります。

将来の島田を見据えた事業として、平成の時代から着実に進めてきた重点プロジェクトが、いよいよ花開きます。

昨年、新たな時代の幕が上がりました。2年目を迎える「令和」の行政運営には、今まで積み上げてきた取り組みの深化と新たな視点を伴う変革が必要であると捉えています。人口減少・少子超高齢社会への適応は、乗り越えるべき課題となつて目前にあるの

です。若い世代の子育てに寄り添う施策、健康増進につなげる「しまトレ」のほか認知症対策などの高齢者に寄り添う施策を、さらに充実させてまいります。

また、昨年11月に掲げた「デジタル変革宣言」に沿つて、市民サービスの利便性および行政運営の効率性を高めるため、デジタル技術の導入を推進してまいります。

「ここに住む人が笑顔あふれ、住み続けられる島田を実現する」ことは、新時代に臨む上での最大目標です。その達成のためにも「市民ファースト」の精神で、市民の皆さまの満足度・幸福度を高める市政運営に、邁進してまいります。

結びに、この一年が皆さまにとりまして、幸多き良い年になりますよう心からお祈り申し上げます。新年のご挨拶とさせていただきます。



広報しまだ

Shimada



毎月15日発行

目次 CONTENTS

- 2 2020年 年頭のごあいさつ
- 4 民生委員・児童委員一斉改選
- 6 確定申告はお早めに
- 7 国保の財政
- 8 市政あらかると
- 9 まちの話だい
- 10 しまだ情報：青地農地の除外相談／
里親相談会／川根温泉臨時休館／
富士山の日川越街道イベント／新春
恒例プレゼントクイズ ほか
- 14 しまいく
- 15 スポーツ INFO
- 16 図書館だより
- 17 掲示板
- 18 けんこうナビ(2月)
- 22 便利帳(2月)
- 24 彩りもう一品／緑茶化のススメ
- 25 新島田の逸品／高校生、島田のお仕
事現場に行く！／モンゴルのあれこれ
- 26 ハツラツらいふ
- 27 市政羅針盤／みんなのひろば
- 28 島田人：大石富佐子さん・大石昭さん

表紙 COVER STORY

神谷城保育園で、年長組の園児たちが餅つきに挑戦。代わる代わる大きな杵きねを振り下ろすたびに、「よいしょ！」の掛け声が響き渡りました。



島田市議会議長
むらた ちづこ
村田 千鶴子

市民の皆さま、新年明けましておめでとうござい
ます。令和2年の輝かしい新
春を穏やかに迎えのこと
とお慶び申し上げます。日頃よ
り市議会に対し、深いご理解
と温かいご支援を賜り、心よ
り感謝申し上げます。

昨年、台風などの自然災
害により、全国各地に甚大な
被害がもたらされました。被
災地の一日も早い復旧を願う
とともに、平時から危機意識
を持って「顔の見える地域力」
を高め、非常時に備えること
の大切さを改めて痛感した次

第です。

さて、令和2年の島田市で
は、今後の都市づくりの基本
的な方向性を示す都市計画マ
スタープランの改訂を行うと
ともに、中心市街地活性化基
本計画を策定し、持続可能な
都市づくりに向けて、各施策
の根拠としてまいります。

こうしたまちづくりの主体
は、やはり「ひと」であります。
単に定住化や交流人口の増加
に限らず、地域と多様に関わ
りつながら、いわゆる「関係人
口」の増加に向けて、各施策の
展開を図ることが必要と考え

ております。

議会におきましては、今後
とも、市民の皆さまの付託に
応えるべく、審査機能の強化
と政策提案能力の向上を図る
とともに、ICTを活用した
議会運営や若者のまちづくり
参画を推進するなど、令和の
新時代を担う議会づくりに、
議員一丸となって取り組んで
まいります。

結びに、市民の皆さまが「笑
顔で幸せ招く1年であります
ように」心から祈念申し上げ、
年頭のご挨拶とさせていただきます。

朝焼けに輝く悠久の大井川(県道島田金谷線・大井川橋)